

**Tout est revenu dans l'ordre
à la Polyvalente Le Carrefour de Val-d'Or**

Val-d'Or, le 6 mai 2014 – Ce matin, un bris majeur de conduites d'eau a entraîné l'annulation des cours de la journée à la Polyvalente Le Carrefour. À ce moment-ci, tout est revenu à l'ordre.

Comme prévu, les élèves pourront assister ce soir au gala sportif dès 19 h 30 au Théâtre Télébec. De plus, les cours reprendront dès demain matin.

La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services éducatifs de qualité à plus de 5 000 élèves jeunes et adultes sur son territoire. Elle compte 23 établissements scolaires, soit 14 écoles primaires, 4 écoles secondaires, 1 centre de formation professionnelle et 3 centres de formation générale des adultes. C'est plus de 1 100 employés qui font partie de cette grande équipe, dont 600 enseignants, 430 membres du personnel de soutien, près de 50 professionnels et 40 gestionnaires.

-30-

Source et pour entrevue :

Karine Lacroix, conseillère en communication
Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois
819 825-4220, poste 3013
819-856-4453
Lacroix.karine@csob.qc.ca

L'ÉDUCATION
UNE RESSOURCE NATURELLE!